
 

Vorsitzender Abg. Dr. Griese fasste einleitend zusammen, dass es um Fördermittel 
für den European Energy Award® gehe. 

 
Abg. Hoffmeister wies darauf hin, dass es die Fördermittel schon im Haushalt gebe 
und eine formale Notwendigkeit der Verlängerung bestehe, da die 3 Jahre 

abgelaufen seien. Der Ausschuss sei schon damals sehr dafür gewesen; hieran habe 
sich wohl nichts geändert. 

 
SkB Smielick teilte mit, dass die FDP-Fraktion keine Effizienz mehr feststellen könne 
und daher die Auffassung vertrete, nach 3 Jahren die Teilnahme zu beenden. 

 
Abg. Albrecht sprach sich für die Verlängerung des Antrages aus. Der Rhein-Sieg-

Kreis müsse etwas für den Klimaschutz tun. Wenn der Rhein-Sieg-Kreis in den 
nächsten Jahren für 4.220 Euro an Förderung etwas tun könne, sei dies eine gute 
Sache. 

 
SkB Schön erklärte ebenfalls, die Teilnahme für dringend erforderlich zu halten. Der 

Rhein-Sieg-Kreis steige erst in die Umsetzung ein. Gerade in der Koordinierung sei 
noch einiges zu machen. Er sehe noch kein Ende. 

 
Da keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, erfolgte die Abstimmung. 
 


